

Plus de 1 500 civils syriens sont évacués dans la province d'Idleb



Damas, 19 juillet (RHC)- Plus de 1 500 civils syriens résidant dans deux localités de la province d'Idleb ont été évacués vers des abris temporaires à Alep.

L'évacuation d'environ 7 mille personnes devra être complétée aujourd'hui dans les démarcations d'Al-Fouaa et de Kefraya, assiégées par les extrémistes, en vertu d'un accord conclu entre le gouvernement et le groupe terroriste Front Al-Nosra.

Les troupes gouvernementales appliquent dans diverses zones de la Syrie la politique de réconciliation nationale ayant pour but d'éviter des effusions de sang inutiles et d'instaurer la paix et la stabilité dans ce pays en guerre depuis mars 2011.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/167219-plus-de-1-500-civils-syriens-sont-evacues-dans-la-province-didleb>



Radio Habana Cuba